

El País



16 PÁGINAS | 2 SECCIONES | AÑO 72 | N°25.856 | ISSN0124-891X | TARIFA PARA PRENSA PERIÓDICA NO. 82 APOSTAL

Usuarios de Coomeva EPS en Cali viven vía crucis

Pacientes que tienen procedimientos pendientes, entre los más afectados. Incertidumbre.

Aumenta el drama de los usuarios que fueron trasladados a diferentes EPS, tras la liquidación de Coomeva EPS, por las dificultades para la prestación de los servicios. En especial se han visto afectados pacientes de cáncer y aquellos con tratamientos y procedimientos pendientes. Aunque, según las autoridades de salud, las EPS deben dar respuesta a los afiliados, en la realidad muchos pacientes no encuentran apoyo.

Según la Defensoría del Paciente, se están tramitando más de 200 quejas por esta situación.

Cali: Pág. A2



En el Valle del Cauca alrededor de 400 mil afiliados a Coomeva EPS, en liquidación, fueron trasladados a otras entidades de salud desde el pasado 1 de febrero.



Bombardeo a jefe del Estado Islámico

Foto: AFP/ El País

El presidente de EE.UU. Joe Biden afirmó que el líder del grupo yihadista Estado Islámico, Abu Ibrahim al Hashimi al Qurashi, murió ayer en una operación de las fuerzas especiales de Estados Unidos, en Siria. De acuerdo con un alto funcionario americano, el líder se inmoló, haciendo estallar una bomba que cargaba. Orden: Pág. A8



Carolina Soto

Escribió junto a su familia sobre duelo y sanación, tras la trágica muerte de su hermanita. Vé: Pág. B1

AFICIÓN

A Teófilo no lo montaron al bus

A pesar de la insistencia de un gran sector de la opinión, el técnico Reinaldo Rueda nunca consideró a Teófilo como opción para el equipo. ¿Hizo falta el jugador del Cali con su liderazgo en estas eliminatorias al Mundial?

Pág. B5

Valle pasó raspando en exportaciones

En el 2021 las ventas externas del Valle del Cauca reportaron un leve aumento de 1,2% frente al 2020. Llegaron a los US\$1835 millones. El balance pudo haber sido mejor, pero el paro nacional de mayo y junio golpeó la economía y las actividades de comercio exterior. Los empresarios del departamento dejaron de exportar US\$200 millones, según informó la Cámara de Comercio de Cali.

Activos: Pág. A5



AFICIÓN

"Estoy listo, que el Mister diga"

Iago Falque, el jugador español del América, cree que su debut será en breve. Los "Diablos" visitan esta tarde la casa de Cortuluá en busca de una nueva victoria en la Liga.

Pág. B4



DÓLAR HOY

\$3.951,96

Tasa representativa del mercado

PUNTO DE VISTA

Opinión A6

DIEGO MARTÍNEZ

Opinión A6

ARMANDO BARONA

Opinión A7

CARLOS JIMÉNEZ

Opinión A7

OSIEL VILLADA

PICO Y PLACA

PARTICULARES

Números terminados en

5 y 6

6:00 am. a 10:00 am.

4:00 pm. a 8:00 pm.



Puente de Juanchito, a la mitad

Foto: Jorge Orozco/ El País

En un 58% avanzan las obras de construcción del nuevo puente de Juanchito, un proyecto que ya tiene 7 años en marcha y que el gobierno departamental aspira a terminar este año. Mientras tanto, cientos de personas que se mueven por el sector siguen sufriendo por las congestiones. Cali: Pág. A3

Juan F. Cristo, jefe de debate de la Esperanza

Los cinco nombres que se mantienen en contienda en la Coalición Centro Esperanza le pidieron a Juan Fernando Cristo, quien ayer anunció el retiro de su candidatura, que sea jefe de debate para la consulta interpartidista.

"Entendemos que su decisión de no inscribirse como precandidato obedece a su deseo de dedicar sus energías al impulso de la Centro Esperanza. Valoramos su compromiso y

su voluntad de deponer aspiraciones individuales para respaldar una aspiración colectiva", expresaron en un comunicado Sergio Fajardo, Juan Manuel Galán, Carlos Amaya, Jorge Enrique Robledo y Alejandro Gaviria.

Y Cristo respondió en Twitter: "Gracias a todos los compañeros de Coalición por sus palabras y la confianza. Espero dialogar con todos para definir el rumbo". Poder: Pág. A4

El País.com.co

.com/elpaiscali

.com/elpaiscali

.com/diarioelpaiscali

Economista / M.A Admón Pública EDWIN COLLAZOS QUIJANO

Descansó en la Paz del Señor

Su esposa Eva María Álvarez de Collazos, sus hijos Edwin, Hernán Augusto y María Milena Collazos Álvarez; nietos, bisnietos y demás familiares invitan a la Santa Misa con Cenizas Presentes que se oficiará el próximo 5 de febrero de 2022.

Lugar: Iglesia de San Antonio de Padua (Barrio Clarisas) Barrio San Antonio

Hora: 3 pm

Agradecemos su acompañamiento a este acto religioso de amor y gratitud por su existencia entre nosotros.